

高千穂町立
田原小学校
学校だより

おおいちょう

明日から夏休み！

令和3年
7月21日



一学期が終了しました。子ども達にとってどんな一学期だったでしょうか。昨年度はコロナ感染拡大予防対策のため、4月から学校が臨時休業するなど、できなかった行事もあったようです。しかし、今年はこれまでのところ、何とか行えています。少しPTAの行事ができなかったところもありますが、これから年度末に向けて、子ども達にも様々な経験を積んでほしいところです。

これまで、大きな事故もなく、子ども達が楽しく学校に来られたことをうれしく思います。また、本校の学校教育を温かく見守られた保護者の皆様にも感謝申し上げます。ありがとうございました。

明日から夏休みに入りますが、長期の休業期間だからこそできる体験をたくさんしてほしいと思います。よい、夏休みを！！

7月2日 参観日！

7月2日（金）に今年二回目の参観日を行いました。今回は、命に関する授業でした。人として、一番子ども達に伝えたい内容だったのではないでしょうか。どの学級でも真剣に命について考える子ども達の眼差しが印象的でした。

道徳の授業を通してかけがえのない命について考えました。



事務の小川先生から、命の誕生について話してもらいました。

誕生した時のことを保護者に聞きながら学習しました。



道徳で「命の詩」について真剣に考えました。



夏休みに読書を！

夏休み期間は、子ども達も時間にゆとりができるかと思います。この時期に是非子ども達に読書をさせてもらえばと思います。読書をすることのメリットには以下のようなことが挙げられます。

効果1：語彙力が上がる。

たくさんの言葉を覚えることができます。



効果2：文章力が向上する。

文章を書く力も、社会生活をしていくうえではとても重要です。

効果3：コミュニケーション能力が向上する

相手との会話の中でどれだけ自分の思いを相手に届けられるかというのは、よい人間関係を作っていくための重要な鍵になるでしょう。

効果4：想像力がつく

読書は他人の気持ちを想像する力を育て、人間的・精神的な成長に繋がると考えられています。想像するということは、自分の心を楽しませるための空想や妄想ばかりではありません。

効果5：新しい価値観を得られる

日々あらゆる物事が変わっていく現代において、多様な価値観を知っておくことはとても大事なことです。これまで常識とされてきたものが突然失われるということもある中で、古い価値観にこだわり続けるのは難しいでしょう。

効果6：思考力が向上する

「自分の頭で物事を考える」ということはとても大切です。ただ物事を把握するだけでは、それを本当に理解し、知識として獲得したことにはなりません。

効果7：記憶力が向上する

覚えることは、一生涯続く日常の営みの一つです。

どうでしょう。これだけの効果があると言われています。長い夏休みですので、本を読むことを習慣づけるよう、ご家庭でもお話しただけるとありがたいです。

身体も動かしましょう！

暑いからといって、家の中ですずっと過ごすのではなく、時には、(涼しくなった夕方など)外で運動することも大事です。家の中ですっと過ごしていた子どもは、2学期始まって学校生活に対応できないことがあります。体力を養う意味でも、外遊びもできるといいですね。

ただし、熱中症には注意しましょう。



7月14日昼休みの様子 雨が降っても、暑くても、

田原っ子は元気に遊びます。



夏休み、8月の主な行事予定

7月22日（木）夏休み（～8月25日）
27日（火）個人面談 希望者（～7月28日）

8月26日（木）2学期始業式
28日（土）五ヶ所平和祈念祭（予定）
29日（日）PTA奉仕活動

8月12日～17日の6日間は、町内の小中学校は、閉校日となっています。